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親 睦 活 動 

浦中 郁文 

【毎月行事】 

・誕生記念、結婚記念、入会記念の披露とお祝い 

月初の例会で、該当する会員に誕生記念・結婚記念・入会記念の披露と記念

品を贈呈した。                  執行額：413,880 円 

【年間行事】 

・できるだけ多くの会員が参加できるような行事を企画し、会員相互の親睦と

併せて、家族も楽しめる行事を行う。 

1.夏秋の親睦行事 ・・ BBQ 

秋の親睦行事として三好の里バーベキューガーデンにて家族も参加して

のバーベキューを実施。 

令和２年９月 13 日(日) 参加人数 30 名       執行額：50,143 円 

2.冬の親睦行事 ・・・ 忘年家族例会  

12 月 23 日(水)山水館で忘年家族例会を予定していましたが、新型コロ

ナウイルス感染拡大防止の影響で中止となった。 

但し、例会時にクリスマスプレゼントを会員にお配りしました。 

＊クリスマスプレゼント会員 50 名・米山奨学生 1 名・事務局員 1 名 

執行額：156,000 円 

3.春の親睦行事 ・・・ 観桜会 

4 月 7 日(水)昨年度実施出来なかった、姫路城、明石方面への観桜会を

企画していたが新型コロナウイルス感染拡大防止の影響で中止となっ

た。 

4.その他の行事 ・・・ 新入会員歓迎会（随時） 

コロナウイルス感染拡大防止の影響でほぼ実施出来ませんでしたが、９

月 13 日(日)のバーベキュー時に中西会員・森木会員の歓迎会を行いまし

た。 

＊9/13 の BBQ の時 2 名（中西会員・森木会員）   執行額：14,000 円 

プログラム 

山室 匡史 

【委員会例会】 

・各委員会のテーマの共有と活動促進のための委員会会例会を年３回ぐらい行

う予定であったが、コロナ禍の影響もあり、7 月 15 日と１月６日の２回にと

どまった。 

【卓話】 

・外部卓話として、12 月 16 日に金田忠行高槻商工会議所会頭にお話しをして

いただいた。活動計画で予定していた市長、警察署長及び消防署長の外部卓

話については依頼をとりつけたものの、コロナ禍や議会対応のため中止とな

った。１月２０日には地区公共イメージ向上委員長に外部卓話を依頼してい

たが、こちらも中止となった。 

・３月 24 日に IAC の活動報告を行っていただいた。 

・できるだけ多くの会員に卓話を担当していただくべくプログラムを構成した

ものの、１月 13 日から３月３日、４月 14 日から６月 30 日までコロナ禍に

よる休会により、会員各位の卓話の予定を延期ないし中止せざるを得ず、多

大なご迷惑をおかけした。このような情勢を理解してくださったことに感謝

の意を表する。 

【夜例会】 

・新入会員の募集を促進するために夜例会の検討と実施を計画していたが、コ

ロナ禍のため実施できなかった。 
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会報・広報 

坂野 信一 

1.本年もメールによる週報の配信を行い、ペーパーレス化に努めた。 

2.ホームページに、限定的となってしまったが高槻 RC 活動風景をアップし、

PR を図った。 

3.マイロータリーの登録 38 名(名誉会員 1 名含む）登録率 79.17％（6 月現在） 

4.地区公共イメージ向上委員会の樋口委員長にお願いしていた外部卓話がコロ

ナでの休会のため中止となってしまい残念でした。 

執行額：634,023 円 
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会 員 増 強 

松下 浩章 

2020 年 11 月 18 日 会員増強会議 

2020 年 12 月 9 日 第 1 回入会金免除・減額に伴う意見交換会 

2020 年 12 月 23 日 第 2 回入会金免除・減額に伴う意見交換会 

2021 年 3 月 31 日 入会金に関す津特別委員会発足 第 1 回会議 

【入  会】1 名 

【退  会】3 名 

【入会承認】3 名 

選考・分類 

古川 大介 

執行額：0 円 
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R 情報・雑誌 

藤井 敏雄 

（大角 敏子） 

・「ロータリーの友」の推薦記事を毎月第一例会にて紹介をした。 

・特にコミックで連載記事となっていた「ポール・ハリスとロータリー」を毎回 

紹介した。ロータリーの発足から初期の歴史をみんなで共有化出来た。 

研 修 

橋本 憲治 

コロナで集会の機会がなく、委員会例会を研修会に転用して１回のみの実施と

なった。 

1.内容は、「ロータリーの歴史と近年の改革路線」とした。最近の国際ロータリ

ーは定款の変更を含め変化の動きが激しい。変化しようとする方向と、歴史

的な背景を考察した。 

2.テキストとして、ロータリー情報研究会により編纂された「これだけは知って 

おきたいロータリーの基礎」（2019 年規定審議会を反映した最新版）を全会 

員に配布した。 

3.「新入会員オリエンテーション概要」をまとめて全会員に配布した。 

 新入会員を迎える時、従来はクラブ研修委員長が説明していたが、クラブ細 

則通り、誰もが入会申込書にサインを求める前にロータリーの目的、会員の 

義務と特典などロータリーについての重要事項を説明できるようにした。 

規 定 

西田 直弘 

・会員の増強を図るため、国際ロータリー定款に従い入会金の免除（削減）を 

理事会にて決定したが、コロナ禍にあって、会員と十分な話し合いが持てず、

同意を得るに至らなかった。 

・検討委員会を設けて継続審議することとなった。 

執行額：176,770 円 
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内 

藤田 貴子 

1.創業記念月のお祝い 

毎月第一例会時に、当月創業となる会員を対象に、記念月のお祝いを実施。 

執行額：107,360 円 

2.職場見学又は外部卓話 

職場見学・外部卓話共に、開催準備を進めていたが、新型コロナ感染拡大等

の影響により、やむを得ず中止となる。 

3.優良授業員表彰 

2021 年 6 月 30 日の例会時に、会員企業 2 社より優良従業員 2 名を表彰予定

だったが、臨時休会となりやむを得ず中止となる。表彰状と記念品は内本会

員、石田会員より贈呈した。（表彰状等 21,736 円・記念品 40,000 円） 

      執行額：61,736 円 

外 
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執行額：169,096 円 
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教 育 

篠原 光子 

1.薬物乱用防止キャンペーン活動事業 

日   時  令和 2 年 9 月 6 日(日) 10:00～15:00 

場   所  高槻市民会館 文化ホール 

キャンペ－ン名称  薬物乱用防止キャンペーン活動 

主 催 者  高槻ロ-タリークラブ、高槻市薬剤師会、高槻 IAC 

協 力 団 体  高槻中学・高校 IAC、高槻保健所 

対 象 者  大阪府民・高槻市民 

内   容  コロナ禍の為中止 

2.献血活動事業 

日   時  令和 3 年 3 月 20 日(土) 10:00～16:30 

場   所  阪急高槻市駅前高架下広場 

キャンペ－ン名称  献血活動 

主 催 者  日本赤十字血液センター、高槻ロータリークラブ、 

高槻市薬剤師会 

協 力 団 体  高槻中学・高校 IAC、茨木保健所 

対 象 者  大阪府民・高槻市民 

実 施 件 数  77 名（11 名が出来ず 66 名の献血となりました） 

内   容  医療技術が進歩した現在においても血液を人工的に作り出す

ことは難しく、その不足は輸血を待つ方々に大きく影響しま

す。人の多く集まる場所において献血の大切さを訴え、安定

した輸血用血液の確保のため献血活動を通して患者様のお役

に立てる様に活動する。また献血を希望されたにも関わらず

血色素量が少ない等の理由により献血の出来ない方に、次回

できるよう食事指導などの相談に専門の薬剤師が対応する。 

配 布 資 料  献血をして頂いた方にハンドソープをお渡しする。（60 名分） 

各団体参加者数  高槻ロータリークラブ       10 名 

（一社）高槻市薬剤師会      45 名 

高槻中・高校インターアクトクラブ  11 名 

茨木保健所            5 名 

薬学部学生             8 名 

合  計             79 名  

※当日の活動風景は以下の Address からご確認頂けます。 

アルバムの URL: http://30d.jp/8934/551 

環 境 

伊藤 智秋 
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対   内  ・献血活動を通じて高槻 RC と地元団体との関係が強化され 

た。 

・高槻中学・高校ＩＡＣの皆様との共同活動が出来交流が深

まった。 

対   外  ・高槻 RC の活動の一端に触れて頂き活動に対してご理解頂 

けたと思う。 

・他団体との協力、連携関係も築けた。 

・今後期待される学生さんも献血活動の重要性を肌で感じて 

頂けたこととボランティア精神が芽生えたと思う。 

実施上の問題点  ・各団体との挨拶や名刺交換できる機会が持てなかった。 

・初めに挨拶時 RC と他団体との挨拶、名刺交換などがなか 

った。 

・参加者、協力者に対して「おもてなし」が不十分だった。 

・IAC の方々に最後までご協力頂きましたが、大したお礼が 

できなかった。 

・献血活動に参加された方に水やお茶の用意がなかった。 

委員長所感  活動に関して他団体の協力により盛大に出来たことは良かっ 

たと思います。お忙しい中、朝から夕方までご協力頂き誠に

ありがとうございます。ただ献血して頂いた方へ粗品が予定

数を上回り足りなくなりました。もう少し多く調達しておけ

ばと思うのと、献血活動に参加された方に対して飲み物も用

意しておかないといけないと思いました。献血活動を通して

血液を待つ患者様の助けになるよう心より願います。 

決 算 報 告  支 出 手洗いハンドソープ(＠298(税抜)×60 個)19,668 円 

合 計                           19,668 円 

3.いのちきらきら食栽活動 

活 動 報 告   子どもたちの生涯にわたる人間的発達の基礎を守り育て，生

きる力と人やものを愛する心の芽生えを培うため、土の「いの

ち」や植物の「いのち」をはぐくむことにより野菜の栽培を通

じて「いのち」の大切さを味わい、自然と親しみ，環境や人と

かかわる体験によって豊かな感性と創造的表現力を伸ばし、ま

た保護者にも「育てる」という価値観に立って協働していくこ

との大切さを実感して感じて頂くことを目的とするもので、

「いのち」の尊さを感じ，植物を愛する心をはぐくみ豊かな感

性と創造的な表現力を身につけ，豊かに表現を楽しむことので

きる「こころ」感じたと思う。 

今年はコロナ禍の中、親子がともに「育てる」ということが

十分にできず「いのち」の大切さを判ってもられる機会が少な

かったように思いますが、それでも子どもたちにとって有意義

な事業であったと思います。。 

当クラブでは 2008 年より「いのちキラキラ食栽プロジェク

ト」と位置づけ高槻市教育委員会と共同プロジェクトとして高

槻の幼稚園に通う園児を対象に野菜の土入れから収穫までを

親子で試行錯誤しながら創造的に行い、野菜を世話し日々心を

こめて育て「いのち」が育っていく様子を観察することにより、

子どもたちの登園の楽しさにつながるとともに保護者や教師 

環 境 

伊藤 智秋 
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が子どもの言動を共感的に受け止め，寄り添って育てていこう

と感じる「親子の絆」をはぐくんでいます。 

今後高槻市立幼稚園が少なくなり認定こども園にシフトして

いく中で民間の認定こども園にも賛同をもらうような活動を

続けていきたいと思います。 

年間スケジュール  活動はコロナ禍の為すべて中止 
 

決 算 報 告  支 出 

野菜栽培用品（花と野菜の培養土）146,872 円  

用紙代              1,650 円 

印刷製本代            41,360 円 

振り込み手数料          1,430 円 

合 計             191,312 円 

4.高槻シティハーフマラソン 

日   時  令和 3 年 1 月 17 日(日)9:30～15:00 

場   所  高槻市総合スポーツセンター 

事 業 内 容   ポイントスタッフとしてコース上の警備及び負傷者の救護並 

びに清掃活動 

概   要  コロナ禍の為中止 

5.三好長慶顕彰碑建立への協賛金 

決 算 報 告  支 出   協賛金     10,000 円 

合 計           10,000 円 

環 境 

伊藤 智秋 

執行額：220,980 円 
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国 際 交 流 

西本恵美子 

＊コロナ禍の影響で積極的な活動はできなかった。 

・海外 RC の活動調査においては進展できず、次年度に期待するものである。 

・ポリオ撲滅協力金の一人当たりの目標額は達成する（4 月 57.50 ドル/人） 

R 財 団 

羽根田茂子 

＊コロナ禍の影響で積極的な活動はできなかった。 

・財団への寄付一人当たりの目標額は達成する（4 月 181.19 ドル/人） 

米 山 奨 学 

川面 智義 

＊コロナ禍の影響で積極的な活動はできなかった。 

・活動の PR として計画事項（卓話）は実施できず。 

執行額：0 円 

長
井 

正
樹 

青
少
年
奉
仕
常
任
委
員
会 

インターアクト 

浜田 厚男 

IAC 活動 

1.第 1 回インターアクト委員会 

（1）日 程：令和 2 年 7 月 29 日 

（2）場 所：ガバナー事務所 

（3）参加者：当クラブ 1 名 

2.クラブ青少年奉仕合同委員長会議 

（1）日 程：令和 2 年 8 月 22 日 

（2）場 所：YMCA 国際文化センター 

（3）参加者：当クラブ 2 名 

3.第 1 回インターアクト合同会議 

（1）日 程：令和 2 年 9 月 30 日 

（2）場 所：ガバナー事務所・ＺＯＯＭ 

（3）参加者：当クラブ 2 名 
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4. クリーンハイク 

（1）日 程：令和 2 年 10 月 25 日 

（2）場 所：高槻中学・高等学校～古曽部防災公園 

（3）参加者：当クラブ 4 名、顧問 3 名、生徒多数 

5. クリーンハイク 

（1）日 程：令和 2 年 11 月 1 日 

（2）場 所：高槻中学・高等学校～古曽部防災公園 

（3）参加者：当クラブ 7 名、顧問 3 名、生徒多数 

6．2020－2021 インターアクトクラブ年次大会 

（1）日 程：令和 2 年 11 月 8 日 

（2）ホスト：大阪国際大和田中学・高等学校 

（3）場 所：ＺＯＯＭ 

（4）参加者：当クラブ 2 名 

7.2020－2021 高槻中学高等学校 IAC 年次総会 

（1）日 程：令和 2 年 11 月 12 日 

（2）場 所：高槻中学・高等学校 

（3）参加者：当クラブ 4 名 

8.第 2 回インターアクト委員会 

（1）日 程：令和 2 年 12 月 1 日 

（2）場 所：ガバナー事務所・ＺＯＯＭ 

（3）参加者：当クラブ 2 名 

9. 高槻中学高等学校 IAC オンライン会議用機材の贈呈式 

（1）日 程：令和 3 年 3 月 17 日 

（2）場 所：高槻中学・高等学校 

（3）参加者：当クラブ 5 名 

（4）クラブ協力金 40,000 円・振込手数料 550 円    執行額：40,550 円 

9. 高槻中学高等学校 IAC 活動報告 

（1）日 程：令和 3 年 3 月 24 日 

（2）場 所：高槻ＲＣ例会にて 

（3）参加者：生徒 1 名、顧問 1 名 

10．第 2 回インターアクト合同会議 

（1）日 程：令和 3 年 4 月 27 日 

（2）場 所：ガバナー事務所・ＺＯＯＭ 

（3）参加者：当クラブ 2 名 

11．地区海外研修中止 

12．高槻中学・高等学校 IAC 例会に出席 中止 

13．新入生歓迎会 中止 

・親子で見て、聴いて楽しむ「クラシックコンサート」 

令和 2 年 12 月 5 日 延期 ・ 令和 3 年 5 月 5 日 中止 

地区補助金残金返金振込手数料       330 円   

出演予定者への謝礼金＠20,000 円×5 名 100,000 円 執行額：100,330 円 

・その他三大学医工薬連環機構自由研究コンテスト協賛金 執行額：50,000 円 

・高槻ロータリークラブ青少年育成基金事業 

高槻市教育委員会事務局より推薦者を待っている状態 

執行額：190,880 円 
 


